

一般質問

・海岸美化保全について



丸尾 忠

問

御前崎市民はふるさとの海岸をきれいなまま残しておきたいと全員が願っています。海岸ゴミ拾いに参加したときに、流木、ペットボトル、プラゴミなど生活ゴミがこんなに多いのかと目を疑いました。改めて便利至上主義を強く反省させられました。

県立自然公園であるこれらの場所を保守していく責務がありますが、コロナ禍ではありませんが、観光シーズンとなってきました。県、市、一体となつての取組を望みます。

次に、浜岡砂丘ですが、今まで3回の砂の運び込みが行われました。県立自然公園であるので、それぞれ手続については履行された上での事業でしたが、考えさせられる砂でした。砂が風で飛ばされ、瓦礫が出てしまっています。強い西風のためにも協力をお願いします。皆さんの協力をお願いします。ハマヒルガオと太平洋の望める自慢の砂丘にしましょう。市長の考えは

答

本市南側に広がる遠州灘海岸は、豊かな自然や良好な景観を有し、市民にとってかけがえない財産です。近年は台風や集中豪雨により河川から海に流れ込んだ大量の流木や、ゴミが海岸に漂着する状況がたびたび発生しております。昨年7月の豪雨の際には、

大量の漂着流木などが海岸線を埋め尽くしました。県は国土交通省の災害復旧工事として対応し、本市では環境省の補助事業を活用し、関係課で協力して漂着流木などの処理を速やかに行いました。海岸管理者である県と連携して美しい浜辺を維持していきたいと考えております。令和3年度については、御前崎海水浴場の海岸清掃用として、ビーチクリーナーの購入費用を予算計上し、議会へ上程しました。これを浜岡砂丘にも活用する予定であります。また、遠州灘沿岸浸食に詳しい「土木研究センターなぎさ総合研究所」の宇多所長の知見を参考に、ゴミなどの不純物を除去する方法を関係者と協議してまいります。

意見書

議案第15号 令和2年度御前崎市一般会計予算の補正(第9号) について	
福祉課	新型コロナウイルス感染症により、生活困窮者が増大している恐れがあるので、常に連絡を密にとって、生活困窮者に寄り添うように求める。
議案第21号 令和3年度御前崎市一般会計予算について	
総務課	IT関連職員の雇用を検討するよう求める。
危機管理課	犯罪被害者に対する支援等について、早急に取り組むよう求める。
市民課	マイナンバーカードの普及に全力を上げるよう強く求める。
福祉課	障がい者雇用の促進に努めるよう求める。
こども未来課	子育て支援の一環として妊婦及び幼児世帯にタクシー割引乗車券の拡大を求める。
学校教育課	スクラムカレンダーに関しては、早期に再開するよう強く求める。
消防総務課	消防団の再編については、令和7年度と示されているが、現状にそぐわないので、早期に対策を練るよう求める。

予算決算審査  
特別委員会

委  
員  
会  
報  
告

令和3年3月9日・10日の2日間にわたり委員会を開催し、付託された議案について関係部課長から細部にわたり内容の説明を求め、慎重に審査の結果、本委員会としては、意見を付し、全議案を原案のとおり可決すべきものとして決定しました。

廃棄物処理対策調査  
特別委員会

令和3年3月15日に委員会を開催し、執行部からの報告、議会からの付託案件(請願)について行いました。